
Syndicat de l’Agriculture 
Réunion de l’Exécutif national 

 
Les 5 et 6 juillet 2010 

Bureau national 
 
1. Convocation 
 
Le président national, Bob Kingston, déclare la séance ouverte en présence de 
Debbie Forsythe, Denis Sicard, Howard Willems, Fabian Murphy et Larry Budge.  
 
 
2. Observations liminaires 
 
Bob souhaite la bienvenue aux personnes présentes à la réunion et espère que tout le 
monde a passé de bonnes fêtes de la Saint-Jean et du Canada. 
 

 
3. Adoption de l’ordre du jour 
 
L’ordre du jour proposé est adopté à l’unanimité : P/A/A –Willems/Forsythe. 
 
 
4. Heures des séances 
 
Les heures des séances suivantes sont adoptées à l’unanimité : P/A/A – Murphy/Sicard.  
 
 Le 5 juillet De 9 h à 17 h, et 

Le 6 juillet De 9 h jusqu’à ce que toutes les affaires aient été réglées. 
  
 

5. Approbation du procès-verbal de la réunion de l’Exécutif national 
d’avril 2010  

 
L’Exécutif examine l’ébauche du procès-verbal en question et y apporte quelques 
corrections. Le procès-verbal d’avril 2010 est ensuite approuvé à l’unanimité : P/A/A – 
Sicard/Willems. 

 
 
6. Affaires découlant du procès-verbal – Rapport sur les suivis du Conseil 

national 
 
Affaires découlant du procès-verbal 
Point 17 – Rapports des sections locales à l’Exécutif national : Une ébauche du modèle 
est présentée à l’Exécutif à des fins d’observations et d’approbation. Le modèle une fois 
approuvé sera envoyé aux VPR et directeurs et directrices qui s’en serviront pour fournir 
des rapports d’étape des sections locales à l’Exécutif.  
 
Affaires découlant du Rapport sur les suivis 
L’Exécutif examine le rapport en question de la dernière réunion du Conseil national en 
avril. Fabian se penche sur les points 16 et 18, soit la sensibilisation au harcèlement, à 
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propos des membres occupant de façon intérimaire des postes exclus (point 21 : GOU à 
la CCG); nous remettrons à jour l’article sur le site Web qui portait sur cette question par 
le passé.  
 
 
7. Rapport financier  
 
Placements 
 

 P/A – Willems/Murphy : Que les placements arrivant à échéance avant la 
prochaine réunion de l’Exécutif soient de nouveau investis au meilleur taux 
possible. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
Nota : Le dépôt à terme à la Caisse Desjardins de Hull arrivant à échéance le 28 octobre 
ne sera pas renouvelé; les fonds seront réaffectés à notre compte de gestion à la CIBC. 
 
 
8. Bureau national 
 
Bob et Debbie présentent un rapport d’étape et font remarquer que les négociations 
avec le SEA doivent commencer le 7 juillet, et que Fabian, Debbie et Larry seront à la 
table pour l’employeur. 
 
 
9. Communication 
 
Site Web : Debbie, Sylvie et Larry se réuniront la semaine prochaine pour commencer la 
révision du site Web, puis fourniront l’information à Alan Pryde sur les changements 
nécessaires à y apporter. 
 
Classeur Infoclé : Un examen du document est en cours puis une ébauche sera 
présentée au Conseil à sa réunion de novembre. 
 
Bourse PEG 
L’Exécutif a reçu et examiné trois demandes. La personne gagnante est 
Justin Kristjansson, dont les parents Barbara et Ron sont membres de la Section 50055 
à Brandon, au Manitoba. 
 
 
10. Le point sur l’ACIA 
 
Denis fait part de son énervement devant le manque de communication à l’ACIA où les 
gestionnaires ne sont pas mis au courant des dernières décisions de CSPN, soit sur la 
semaine de travail de sept jours. Bob est au courant du problème et en a fait part aux 
gestionnaires supérieurs de l’Agence. Howard présente une mise à jour sur l’initiative 
d’apprentissage mixte : l’Agence n’a pas pris d’engagement sur les points en suspens et 
préférerait se concentrer sur l’apprentissage électronique. Toutefois, l’Exécutif cherchera 
à identifier les secteurs à haut risque/problème qui nécessitent tout d’abord une 
formation en salle de classe, et une fois l’engagement obtenu nous examinerons 
l’apprentissage électronique. Fabian précise qu’il a reçu une plainte selon laquelle des 
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gestionnaires dans la région de l’Atlantique semblent avoir accès à des évaluations 
médicales confidentielles; pour le moment, il semble qu’il s’agisse d’un problème 
régional, mais il en assurera le suivi à la réunion de CSP régionale. 
 
 
11. Le point sur AAC 
 
À propos de l’examen GL, on fait remarquer que trop peu de membres renvoient les 
questionnaires. Afin de trouver une solution à ce problème, nous avons accepté que 
l’employeur participe à des visites mixtes sur les lieux de travail au cours desquelles 
nous espérons que les membres se présenteront et prendront le temps de remplir les 
questionnaires. Au sujet de la DGVEE, on nous a fait savoir à la dernière réunion que 
les questionnaires seraient envoyés d’ici la fin du mois de juin ou au début de juillet. 
Pour ce qui est des questions touchant la négociation et la santé et la sécurité, Fabian 
précise que nous examinons actuellement les politiques en vigueur.  
 
 
12. Le point sur la CCG 
 
Bob présente un rapport d’étape dans lequel il précise qu’il s’inquiète de la situation à la 
section de Thunder Bay, et plus précisément de la façon dont elle s’occupe des 
procédures de santé et de sécurité. D’autres discussions avec cette section devront 
avoir lieu. Dans l’Ouest, Bob a assisté à une petite fête pour le départ à la retraite de 
Rod Oliver, militant de longue date et président de la section.  
 
 
13. Le point sur l’ÉFPC/CFP 
 
Debbie présente un rapport d’étape : Après beaucoup de temps et d’effort, elle signale 
que la Section 70139 a dorénavant un nouvel Exécutif. À la dernière réunion de CSPN, 
Meraiah et elle ont rencontré le nouveau président, Guy McKenzie, ainsi que plusieurs 
des nouveaux et nouvelles VP. À propos de la CFP, un peu plus tard ce mois-ci, 
Meraiah et elle assisteront à une réunion spéciale de CSPN pour discuter du 
déménagement de la CFP en 2013. 
 
 
14. Le point sur le MDN 
 
Un rapport d’étape est présenté dans lequel il est mentionné plusieurs modifications au 
niveau de la direction supérieure.  
 
 
15. Le point sur les négociations  
 
La demande de propositions du Conseil du Trésor a été envoyée. Les représentant(e)s 
des équipes de négociation ont été élu(e)s aux colloques régionaux et seront 
contacté(e)s, après quoi Fabian mettra au point la liste des participant(e)s qui 
assisteront aux conférences régionales sur la négociation.  
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16. Fonds de justice sociale – Haïti 
 
Debbie présente un rapport d’étape : Jusqu’à présent, en 2010 le Comité du FJS a 
approuvé 22 200 $, ce montant incluant 10 000 $ à la Croix-Rouge canadienne pour le 
fonds de secours à Haïti à la suite du tremblement de terre. 
 
 
17. Conférence sur les droits de la personne 
 
Howard présente un rapport d’étape et signale que la lettre de convocation sera bientôt 
envoyée. Marianne et lui-même sont sur le point d’arrêter l’ordre du jour. 
 
 
18. Prochaine réunion 
 
La prochaine réunion aura lieu du 31 octobre au 1er novembre. 
 
 
Tous les points à l’ordre du jour ayant été abordés, la séance est levée. 
 
 
Procès-verbal présenté par, 

 
Larry Budge 
Agent d’administration 
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